

Von Schülern für Schüler:Handball



Das Projekt Handball, geleitet von Tom Edwards, Christian Gräfe, Roman Deres, Norbert Heidgen und Patrick Heckenbach, wird ausgerichtet für die 5.-7. Klassenstufen. Ein Schwerpunkt des Projektes ist, den Kindern die komplizierte und technisch anspruchsvolle Wurftechnik beizubringen. Das Dribbeln und die Schrittfolge vor dem Wurf werden anschaulich von den Leitern des Projektes erklärt.



Es gab eine ganz spezielle Herausforderung bei diesem Projekt, da es fast ausschließlich von Schülern geleitet wird. Diese Herausforderung scheinen sie aber mit Bravour zu meistern. Die Leiter des Projektes schaffen mit einer gesunden Mischung aus Trainingseinheiten und aktionsreichen Spielen die richtige Kombination aus Lernen und Spaß. Dieses Projekt ist empfehlenswert für alle, die an Handball Spaß haben oder es noch erlernen möchten.

(Ruben Aboulzahab & Kevin Meurer)